

Prise de position du Groupe Socfin

Assemblée Générale du Groupe Socfin du 28 mai 2019 au Luxembourg : une dizaine d'activistes protestent.

Lors de l'Assemblée Générale de Socfinaf (Groupe Socfin) quelques ONG, principalement belges, ont manifesté devant et à l'intérieur de la salle de l'Hotel Bel Air à Luxembourg tentant de perturber l'Assemblée Générale en critiquant les activités du Groupe en Afrique. Leur objectif est clairement d'appuyer la mise en place de législations sur le plan européen, visant à stigmatiser le travail et la responsabilité sociétale des multinationales dans les pays en voie de développement.

Le Groupe Socfin, acteur de développement économique et social de régions d'Afrique centrale et de l'Ouest et du Sud-Est Asiatique depuis plus d'un siècle, est parfaitement conscient de ces enjeux et des challenges que rencontrent certains pays dans lesquels il est implanté. A son niveau, il a toujours mis en œuvre une gestion responsable de ses activités favorisant le développement de tous. Ses engagements ont d'ailleurs été formalisés en 2016 dans sa [politique de gestion responsable](#).

Pour le Groupe Socfin, la responsabilité sociétale de l'entreprise est primordiale pour assurer à long terme, le développement de ses activités agro-industrielles dans les pays en voie de développement. C'est pour cette raison que l'ensemble de ses filiales appuient les communautés environnant ses plantations, soutiennent l'éducation des jeunes et apportent les soins de santé nécessaires aux régions isolées. **Pour plus d'infos, consultez son [rapport développement durable 2018](#) ou son site web : <https://www.socfin.com/fr/engagements>.**

Par contre, il n'accepte pas d'être instrumentalisé à des fins politiques. Ces ONG dénoncent des manquements qu'aurait eus le Groupe au sein de certaines de ses filiales alors que les faits reprochés ont été à plusieurs reprises réfutés par les Gouvernements locaux et par de nombreux rapports officiels. Des preuves ont été fournies mais force est de constater que le but de l'agitation de ces ONG's ne semble manifestement pas être la recherche de la vérité. Leur objectif est clairement de discréditer unilatéralement les entreprises multinationales afin de mettre la pression sur les politiques européens et le grand public, au travers des médias et des réseaux sociaux. Devant ce mur idéologique, tout débat objectif sur le sujet est inutile.

Heureusement, les médias se rendent également compte de l'excellent travail fourni par nos milliers de collaboratrices et collaborateurs, [ici](#) « the untold story of Socfin », un article publié récemment concernant les activités de SAC en Sierra Leone.

Le Groupe Socfin s'engage sur le terrain pour un développement harmonieux du secteur agricole des pays où il est implanté. Il collabore avec de nombreuses organisations de développement actives en Afrique et en Asie, créant un réel impact positif sur les populations. Ces dernières, tout comme le Groupe Socfin, ne souhaitent pas s'étendre sur leurs activités dans les médias, préférant consacrer leurs ressources à la réalisation de leurs projets visant un objectif commun : **le développement économique et social de ces régions.**

La soussignée reste à votre disposition pour toute question sur ce qui précède.